

放課後楽校 あらはき通信





放課後楽校inあらはま 事務局発行 令和6年5月28日

No. 1

放課後禁核☆はじまりはじまり☆











奥野光正教育長先生

髙橋純子校長先生

佐々木千賀子副会長(まち)

白井裕子館長先生





岡元コーディネーター

酒井スタッフ

令和6年度の開校式は、たくさんのお客様をお 招きして開催し、荒浜小学校の参加児童の皆さん に励ましの言葉をいただきました。「学校ではで きない貴重な体験を」「楽校では楽しい学びを」 「地域の皆さんで応援しています」「放課後楽校 を参観に来たいです」。岡元コーディネーターか らは、今年も皆さんと一緒に楽しい放課後楽校に しいきましょうとお話しがありました。





お楽しみのレクリエーションタイム



















皆さんひとり3個のアメを持参、さあじゃんけん開始、勝ったらもらい負けたらあげる ……



「最 初 の 一 歩」 だるきさんがころんだ 「手 を 切 っ た」 🗸







じゃんけん列車



決勝戦のじゃんけん



優勝した王様にインタビュー



2回戦の王様誕生!





司会は進んで2年生の塚邉さんが担当、感想発表では「予想通りとても楽しかったです」と